



27 Teams am Start: Pinneberg radelt los

PINNEBERG Rauf auf den Sattel und in die Pedale getreten: Gestern ist das Stadtradeln mit einer Tour unter der Leitung von Bürgermeisterin **Urte Steinberg** (Foto Zweite von rechts, parteilos) und **Ulf Brüggmann** (Zweiter von links) vom ADFC gestartet. Bis Sonntag, 17. Juni, radelt Pinneberg bei der Aktion um die meisten gefahrenen Kilometer. Bisher haben sich online 28 Teams registriert. Nach nur einem halben Tag kamen 88 Kilometer auf dem Zähler zusammen – am Abend waren es bereits 243. *fko*

KOWALEWSKI

► www.stadtradeln.de